

# Homenaje del Pleno de la Cámara a Don Vicente Buendía

El Pleno acordó, en su día, otorgarle la Medalla de Honor, en su categoría de Oro, a título póstumo



El Pleno de la Cámara posando junto a la esposa e hija de D. Vicente Buendía.

Decíamos ayer que don Vicente Buendía Sáez, quien fuera miembro de esta Cámara, de la que fue Vicepresidente Primero, amén de otras muchas cosas, nos había dejado para siempre y que su ausencia sería para nosotros muy difícil de llevar.

El Pleno de la Cámara acordó, en su día, otorgarle la Medalla de Honor, en su categoría de Oro, a título póstumo, por sus relevantes servicios prestados a esta Corporación, así como por su ejemplar comportamiento y sus actividades realizadas en pro de la defensa y fomento del Comercio y la Industria de la Provincia.

Por todo ello tuvo lugar en la Cámara, un pleno extraordinario, al que acudieron Marina Escribano, su esposa, y Elena Buendía, una de sus hijas. Fue un acto muy emotivo y entrañable en el que corrió más de una lágrima.

El Presidente de la Cámara, Juan Antonio León Triviño, significó, una vez más, que Vicente Buendía fue un empresario muy creativo, que lideró, desde su llegada a Puertollano, hace ya más de treinta años, a los empresarios de la comarca. "Era un hombre que quería vivir y concebía la vida como un esfuerzo personal por encontrar el sentido de la realidad. No vivía para ir viviendo, sino para ir

siendo, para pensar en los otros, para desterrar el egoísmo. En fin, se nos fue un hombre bueno, justo y cabal".

Marina, en su emocionada intervención, agradeció a todos los miembros del Pleno, el sentido homenaje y dejó claro que la Cámara de Ciudad Real había sido para Vicente algo muy importante en su vida.



Detalle del Pleno en Homenaje a D. Vicente Buendía. Elena Buendía y Marina Escribano con Juan Antonio León.